



CŒUR au ventre

Un film de Anka Schmid

Trois filles, trois bébés, trois ans

« Entre exubérance et responsabilité. Ou alors : la maudite joie de l'existence quand on n'est pas encore tout à fait adulte, mais déjà mère ».

Ce sont les femmes qui mettent au monde les enfants. Mais lorsqu'on n'a, comme c'est le cas pour Sandra, Jasmine et Jennifer, pas encore dix-huit ans et que son ventre commence à s'arrondir, c'est alors qu'on nous regarde de travers. Et lorsque le bébé est là, on constate que la vie avec un enfant est un défi bien plus grand que l'on ne se l'imaginait dans ses rêves roses d'adolescente. Une étude de longue durée sur trois très jeunes mères, leurs enfants et leurs pères. Un film sur leur premier grand amour, leurs avènements professionnels et leurs rêves d'avenir. Un film avant tout sur le courage et la confiance sans faille qu'il faut avoir lorsque l'on assume déjà la responsabilité d'un enfant à un âge où presque tous les autres profitent de leur jeunesse sans se soucier du lendemain.



PROCHAINEMENT DANS LES SALLES



COLUMBUS FILM

